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Новости z

прогНоз погоды z
 Четверг, 24 декабря: ночью -7°С, днём 
-2°C, ветер  южный 5 м/с, давление 
759 мм рт. ст. 
Пятница, 25 декабря: ночью -3°С, днём 
+3°C, ветер южный 8 м/с, давление 747 
мм рт. ст. Снег.

На аллее трудовой славы z
Признаюсь, что такие названия, как 
«вирулен», «бактил», «интелбио ак-
тив» и другие до недавнего времени 
я ни разу не слышала. А на днях по-
бывала на современном производс-
тве ООО «Биоветзащита», что в селе 
Ржевка, где изготавливаются дезин-
фицирующие и моющие средства для 
различных сфер применения. Надеж-
да Ивановна Теняева – технолог на 
этом производстве.

- Работа моя очень интересная. В цеху 
невозможно сидеть на месте, день проле-
тает незаметно. Мне нравится общаться с 
людьми, изготавливать дезинфицирую-
щие и моющие средства, делать заявки. 
Удобный график, стабильная зарплата. Что 
ещё нужно? - с улыбкой сказала технолог.

Надежда Ивановна Теняева родилась в 
селе Большое Городище. В 17 лет посту-
пила в Россошанский колледж мясной и 
молочной промышленности. На вопрос: 
«Почему так далеко она поехала учиться?», 
Надежда ответила: 

- Школу я окончила в 1998 году. Время 
было очень тяжёлое, поступить на бюджет 
было сложно. К тому же меня профессия 
технолога всегда привлекала. В шебекин-
ских техникумах этой специальности не 
было. Моя мама родом из Россоши, она и 
мне и посоветовала туда поехать, - вспом-
нила Надежда. 

Будучи студенткой, она каждое лето 
проходила практику на Шебекинском мас-
лодельном заводе, где впоследствии стала 
работать. Переехала в город.

 Девять лет назад Надежда Ивановна ус-
троилась на работу в ООО «Биоветзащи-
та», которым руководит Алексей Георгие-
вич Балановский. Всё это время она пре-
дана любимому делу. В этом году за доб-
росовестный труд её фото разместили на 
Аллее Трудовой Славы Шебекинского го-
родского округа.

 Надежда Ивановна провела экскурсию 
по цеху. На производстве изготавливают 
дезинфицирующие и моющие средства 
для сельхозпредприятий, животноводства 
и перерабатывающей промышленности.

- Всего у нас выпускается восемь средств. 
Скажем, дезинфицирующее средство «Ви-
рулен» применяется для объектов ветери-
нарного надзора и профилактики инфек-
ционных болезней животных. Оно имеет 
антимикробное антивирусное действие. 
«Интелбио клин» - универсальное мою-
щее средство, которым можно осущест-
влять санитарную обработку оборудова-
ния, инвентаря, тары, поверхностей про-
изводственных помещений и многое дру-
гое, - рассказала Теняева.

Все средства изготавливают из евро-
пейского сырья. В лаборатории специа-
листы берут обязательный анализ. После 
конечного результата готовую продукцию 
разливают в пластмассовые ёмкости раз-
ного размера, упаковывают их в полиэти-
лен. Дезинфицирующие и моющие средс-
тва рассчитаны на широкий круг потреби-
телей. Продукция пользуется популярнос-

тью не только в Белгородской области, а 
также в Курской, Брянской, Воронежской 
и других регионах России. Среди крупных 
заказчиков такие предприятия как «При-
осколье», «Мираторг», «Белагроторг». Так-
же по заказу дезинфицирующие средства 
поставляют в детские сады, школы, меди-
цинские центры.

Налаженное производство всё время в 
процессе изготовления продукции, здесь 
шумно, работает оборудование. Запрог-
раммированные машины выполняют на-
значенные функции. За этим всем следят 
работники ООО «Биоветзащита». Под ру-
ководством Надежды Ивановны здесь тру-
дятся семь человек.

- Коллектив у нас маленький и друж-
ный. Все работники могут заменить друг 
друга на любой позиции: дозировке со-
ставляющих, наладке и ремонте обору-
дования, и, наконец, укладке и упаковке  
готовой продукции. Даже во время пан-
демии, когда цены на сырьё подскочили в 
несколько раз, были кое-какие сложности, 
мы все заказы выполняли вовремя, - рас-
сказала Надежда Ивановна.

Что касается «взаимозаменяемости» в 
коллективе, то здесь обязанности не де-
лятся на «это твои, а это мои». Скажем, от-
дел производства и отдел продаж всегда 

тесно взаимосвязаны. К примеру, замес-
титель генерального директора по ком-
мерческим вопросам Станислав Бураков 
всегда, если нужно, и заявку примет, и от-
грузку сделает. И он считает, что так долж-
но быть на любой работе.

Укладчик-упаковщик Сергей Александ-
рович Пимушкин, который работает с На-
деждой Ивановной с самого открытия пред-
приятия, очень хорошего о ней мнения:

- Надежда Ивановна – прекрасный ру-
ководитель. Мы с ней сработались сразу, с 
самого первого рабочего дня. Она никог-
да не стоит в стороне, если возникает ка-
кая-то проблема, в кратчайшие сроки по-
могает её устранить. Она очень добрый и 
отзывчивый человек: с ней можно погово-
рить «по душам», она умеет слушать, очень 
внимательна к своим подчинённым.

В свободное время Теняева читает кни-
ги, печёт, вышивает, выращивает цветы. 
Как и многие, летом с семьёй отдыхает на 
море. 

Надежда Ивановна – грамотный тех-
нолог, интересная собеседница, приятная 
женщина…  И скажу вам честно: хорошее 
впечатление у меня сложилось после об-
щения с ней.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Технолог – профессия 
интересная

Приглашает  всех 
предновогодняя ярмарка

26 декабря в городе Шебекино 
вблизи торгового центра «Спутник» 
(ул. Харьковская,  д.74) проводится 
предновогодняя торговая ярмарка. 

Начало работы ярмарки в 9 ча-
сов. На ней будет представлена про-
дукция местных товаропроизводите-
лей: зерно, крупа, хлебобулочные из-
делия, молочная, мясная, рыбная про-
дукция, яйцо, мед, растительное мас-
ло, плодоовощная продукция, сосна 
новогодняя и другие товары. 

Контактные телефоны для жела-
ющих принять участие в ярмарке:                          
(47248) 2-23-05, 3-29-70.

Приглашаем вас посетить ярмар-
ку. При посещении ярмарки необходи-
мо соблюдение масочного режима и 
социального дистанцирования.

Дорогие земляки!  
продолжается подписка 

на газету «Красное знамя» 
Стоимость подписки на 6 месяцев 

- 697 рублей 50 копеек, 
на 3 месяца - 348 рублей 75 копеек,
 на 1 месяц - 116 рублей 25 копеек.  

Для инвалидов 1 и 2 групп  - 
подписка 609 рублей 60 копеек. 

Для тех, кто  будет самостоятельно 
получать газету в редакции, 

подписка 300 рублей.
Подписаться можно в отделениях 
связи, у почтальонов, в редакции.
Также это можно сделать на сайте 
онлайн-подписки Почты России  

https://podpiska.pochta.ru/

Хроника пандемии
За предыдущие  сутки количество 

заражённых ковидом в Белгородской 
области увеличилось  на 186  человек. 
В Шебекинском горокруге прибавилось 
6 заболевших. Об этом сообщил 22 де-
кабря региональный оперативный штаб 
по предотвращению  распространения 
новой коронавирусной инфекции. 

С начала пандемии в области зара-
зилось ковидом  20 150 человек, из них 
16 440  выздоровели.  Госпитализиро-
вано 919 человек.

В Шебекинском городском округе 
больных ковидом 699 человек, 609 из 
них  выздоровели. Сейчас проходят ле-
чение от коронавируса  85 шебекинцев, 
54 - амбулаторно, 31 - в стационаре.

Умерло от коронавируса 211  белго-
родцев, в том числе 12 шебекинцев.
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Распоряжение администрации 
Шебекинского  городского округа
от 15.12.2020 года №410

О проведении личного приема
 граждан в условиях 

возникновения и распространения 
инфекционных заболеваний

В соответствии с пунктом 3 распо-
ряжения Губернатора Белгородской об-
ласти от 2 декабря 2020 года № 613-р «О 
проведении личного приема граждан в 
условиях возникновения и распростра-
нения инфекционных заболеваний», в 
целях обеспечения санитарно-эпиде-
миологического благополучия населе-
ния как одного из основных условий ре-
ализации конституционных прав граж-
дан на охрану здоровья и благоприят-
ную окружающую среду при реализа-
ции гражданами права на обращение   в 
соответствующий государственный ор-
ган или орган местного самоуправле-
ния, и предотвращения распростране-
ния инфекционных заболеваний, в том 
числе новой коронавирусной инфекции 
(COVID-19):

1.  Утвердить Порядок проведения 
личного приема граждан в админист-
рации Шебекинского городского окру-
га в условиях возникновения и распро-
странения инфекционных заболеваний 
(далее - Порядок, прилагается).

2. Руководителям структурных под-
разделений администрации Шебекинс-
кого городского округа обеспечить соб-
людение Порядка.

3. Управлению организационно-кон-
трольной работы и СМИ администра-
ции Шебекинского городского окурга 
(Яковлев М. С.) обеспечить:

 - официальное опубликование на-
стоящего распоряжения   на официаль-
ном  сайте органов местного самоуп-
равления Шебекинского городского ок-
руга и в информационной газете Ше-
бекинского городского округа «Крас-
ное знамя».

4. Контроль за исполнением распоря-
жения возложить на первого заместите-
ля главы администрации Шебекинского 
городского округа – руководителя аппа-
рата администрации Шебекинского го-
родского округа Ноздрачёва А. Н.

        В. ЖДАНОВ,
глава администрации

Шебекинского городского округа

Основными целями проведения Конкурса 
«Лучший проект года» являются: выявление и 
поощрение лучших практик организации про-
ектной деятельности на территории области; 
вовлечение населения Белгородской области в 
систему оценки проектной деятельности орга-
нов исполнительной власти и государственных 
органов Белгородской области (далее – органы 
власти), органов местного самоуправления Бел-
городской области, а также подведомственных 
им учреждений и организаций путём открытого 
рейтингования реализованных проектов; попу-
ляризация реализованных проектных идей, на-
правленных на повышение качества жизни на-
селения в социальной сфере и социально-эко-
номическое развитие территорий области; фор-
мирование позитивной конкурентной среды в 
сфере проектного управления Белгородской 
области; тиражирование наиболее успешных 
практик эффективного управления проектами 
на территории Белгородской области.

Задачи Конкурса:  поддержка и распростра-
нение лучших практик проектной деятельности 

и создание условий для обмена опытом между 
органами власти, подведомственными им уч-
реждениями и организациями и иными заин-
тересованными лицами; стимулирование про-
фессиональной деятельности в области проек-
тного управления.

К участию в голосовании за проекты с эф-
фектом для органов власти и органов местного 
самоуправления приглашаются сотрудники ор-
ганов исполнительной власти, государственных 
органов области, органов местного самоуправ-
ления области, за проекты с эффектом для насе-
ления – население Белгородской области.

В конкурсе Шебекинский городской округ 
представлен 6 проектами:

1. «Формирование современной городской 
среды на территории Шебекинского городско-
го округа на 2019 год».

2. «Организация спортивно-оздоровитель-
ной работы среди населения различных воз-
растных групп Шебекинского городского окру-
га («Спорт в каждый двор»)».

3. «Создание интерактивного пространства 

для популяризации исторического и культур-
ного наследия семьи Боткиных  на территории  
Новотаволжанского сельского поселения Шебе-
кинского района («Боткинская осень»)».

4.«Оптимизация процесса подготовки архи-
вной справки для ГУ УПФР РФ по каналам свя-
зи VIPNET».

5. «Организация формирования кадрового 
резерва по направлениям «Бухгалтерский учёт»  
и «Закупки для муниципальных нужд» для бюд-
жетных, автономных и казённых учреждений 
Шебекинского района».

6. «Разработка и внедрение алгоритмов меж-
ведомственного взаимодействия органов мес-
тного самоуправления и федеральных надзор-
ных органов власти по предотвращению несан-
кционированной торговли на территории Ше-
бекинского района («Нет» - стихийной торгов-
ле! «Да» - качеству и безопасности!»)».

Сроки голосования: 7 декабря 2020 года – 25 
января 2021 года.  Голосование проводится он-
лайн, на сайте «Народная экспертиза» (https://
narod-expert.ru/).

Началось голосование за лучший проект года 
Белгородской области

Важно поддержать инициативных людей
личНый приём z
Глава администрации Шебекинского 
городского округа  Владимир Нико-
лаевич Жданов провёл личный при-
ём граждан.

Большая часть проблемных вопросов, с 
которыми обратились к нему люди,  ка-

салась благоустройства территорий. Раз-
говор шёл о  строительстве тротуаров, ус-
тройстве  наружного освещения, установ-
ке детских площадок.

Председатель территориального обще-
ственного самоуправления «Улица Щорса» 
из города Шебекино Наталья Николаевна Ко-
валёва попросила руководителя округа по-
мочь с освещением на участке дороги, веду-
щей к улице, посодействовать в установке де-
тской площадки и вывозе скопившегося мусо-
ра. Она сообщила, что жители улицы, со своей 
стороны, стараются привести в порядок место, 
где они живут, -  вырубили заросли американ-
ского клёна, сделали уборку на пустыре, хотят 
здесь организовать зону отдыха.

Владимир Николаевич Жданов подде-
ржал инициативу неравнодушных горожан, 
заверил, что они получат помощь. И пред-
ложил членам ТОСа  разработать проект 
благоустройства улицы, подать его на кон-
курс, попытаться получить грант и напра-
вить дополнительные средства на повыше-
ние комфортности жизненной среды.

Во время разговора с шебекинкой Ольгой 
Павловной Мухарской, которая от имени жи-
телей улицы Пионеров просила построить 
здесь тротуар, состоялось обсуждение вари-

антов  устройства подъездных путей к домо-
владениям, расположенным на этой улице. 
Также её жителям было предложено создать 
в перспективе ТОС, который  станет иници-
атором, организатором и участником даль-
нейшего благоустройства территории.    

- Эффективный вариант решения мно-
гих вопросов по улучшению качества жиз-
ни шебекинцев вижу в совместной актив-
ной деятельности власти и территориаль-
ных общественных самоуправлений. Счи-
таю необходимым развивать данное на-
правление и поддерживать инициативных 

граждан, - подчеркнул Владимир Николае-
вич Жданов.

Были  также обращения шебекинцев, свя-
занные с перераспределением земельного 
участка, оформлением части приусадебной 
территории в собственность, со снятием об-
ременения на жильё, полученное семьёй в 
рамках переселения граждан из аварийных 
и ветхих домов. По ним руководитель окру-
га дал поручение ответственным работни-
кам администрации изучить и проработать 
сложившиеся ситуации с юридической точ-
ки зрения, оказать людям максимальную по-

мощь в решении существующих проблем.
Два человека пришли с житейскими бе-

дами, причинами которых стали конфликт-
ные отношения с  соседями.  Владимир Нико-
лаевич Жданов внимательно выслушал двух 
расстроенных женщин, постарался их успо-
коить и заверил, что местная власть примет 
необходимые законные меры для нормали-
зации и урегулирования обстановки, к реше-
нию вопросов  будут подключены полиция и 
Совет безопасности администрации округа.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора 

КомфортНая среда z
Проезжая по селам Шебекинского го-

родского округа, невозможно не обратить 
внимания на новенькие, красиво обустро-
енные шахтные  колодцы. Их очень мно-
го, они не только радуют глаз своей  ухо-
женностью,  но и удивляют  качеством во-
ды, которая  в большинстве из них холод-
ная и вкусная.

- В рамках областной программы колод-
цы  не только благоустраивают, но и чистят, 
проводят их дезинфекцию, - говорит замес-
титель председателя комитета строительс-
тва, транспорта и ЖКХ, руководитель уп-
равления транспорта и ЖКХ администра-
ции Шебекинского городского округа Ири-
на Райхановна Бережная. - В 2019 году нам 
удалось обустроить 50 шахтных колодцев, в 
текущем году 123 три. Кроме того в качестве 
поощрения  за то, что мы справились с пору-
ченным заданием лучше всех в области, нам 
выделяются средства на очистку, дезинфек-
цию и благоустройство ещё 92 колодцев. Ра-
бота в этом направлении продолжается.

   Тарас ЛОГОВСКОЙ

«Колодец, колодец, дай воды напиться!..»
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аКция z

мы помНим z

11 декабря в нашей стране  отмечали 
День памяти погибших в вооружён-
ном конфликте в Чеченской респуб-
лике. Во всех регионах состоялись 
панихиды по погибшим, а также уро-
ки мужества, классные часы, откры-
лись выставки и экспозиции. Не стал 
исключением и наш город.

В 10 часов утра у памятника шебекин-
цам, погибшим в локальных конф-

ликтах состоялся митинг. В нём приняли 
участие ветераны боевых действий в Аф-
ганистане и Чечне, а также студенты Ше-
бекинского агротехнического ремеслен-
ного техникума. Открыл митинг участ-
ник боевых действий в Афганистане, бо-
евой летчик, майор запаса Михаил Васи-
льевич Марченко. Он отметил, что чечен-
ская война прошла глубокой бороздой по 
душам русских солдат. Но, несмотря ни на 
что, они с честью выполнили свой воин-
ский долг.                                                                                                             

С момента начала боевых действий в 
Чечне прошло уже 26 лет. 11 декабря 1994 
года президент России Борис Ельцин под-
писал Указ № 2166 «О мерах по обеспече-
нию законности, правопорядка и обще-
ственной безопасности на территории Че-
ченской Республики». В тот же день, для 
сохранения государственности и восста-
новления конституционного порядка, 
первые эшелоны российских войск вош-
ли в Чечню. Началась первая чеченская 
война, которую удалось завершить к осе-
ни 1996 года. 

За этот период погибло около 100 тысяч 
военнослужащих, сепаратистов и мирных 
жителей, свыше 240 тысяч было ранено и 
контужено. «Взорванный ад» - так потом 
назовут эти события. Войсковую опера-
цию планировали завершить за  три неде-
ли, но она продлилась до 1996 года. 

1999 год… Российские танки снова в 
Чечне, и уже 30 сентября 1999 года нача-
лась вторая война, которая  официально 
закончилась в 2000 году. Наши ребята чес-
тно и беззаветно исполняли свой воинс-

Не все вернулись с той войны...

кий долг. Они заслужили право на вечную 
жизнь в памяти будущих поколений.                                                                    

Перед собравшимися на митинге вы-
ступил председатель правления Шебе-
кинской организации Общероссийской 
общественной организации инвалидов 
войны в Афганистане и военной травмы 
– инвалиды войны в Афганистане Алек-
сандр  Иванович Прилуцкий. Он отметил, 
что участники боевых действий в Чечне 
показали пример истинного патриотиз-
ма, с честью выполнили свой  воинский 
долг, за что им народное признание и бла-
годарность.

Не все вернулись с той войны... Отго-
лоски чеченской кампании звучат до сих 
пор в сердцах близких и друзей тех, кто 
погиб на Северном Кавказе.

По информации областного военкома-
та, только по линии Министерства оборо-
ны Российской Федерации за весь пери-
од ведения боевых действий в Чеченской 
Республике из Белгородской области при-
звали 4 455 военнослужащих. Из них по-
гибли и похоронены на территории ре-
гиона 118 человек. Для многих чеченс-

кая кампания обернулась потерей самых 
близких, самых родных и любимых людей 
– сыновей, мужей, братьев и отцов. Сре-
ди них, не вернувшихся, были и наши де-
вять земляков-шебекинцев: Игорь Генна-
дьевич Матвеев, Сергей Павлович Анпи-
лов, Юрий Александрович Фролов, Алек-
сандр Михайлович Сидоренко, Владимир 
Анатольевич Бондарев, Олег Александро-
вич Гончаренко, Данил Олегович Покут-
нев, Александр Владимирович Красников, 
Александр Николаевич Коржов, Владимир 
Васильевич Присекин.                                                                           

Память о войне сегодня обжигает не 
только побывавших там и смотревших 
смерти в лицо. Это боль и горечь многих. 
Это живая память. Живая потому, что па-
мять о погибших свято хранят их товари-
щи по оружию, их семьи и близкие. Вер-
ные присяге, убежденные в том, что защи-
щают интересы Родины, ребята выполня-
ли свой воинский долг. И наша святая обя-
занность – хранить память о них, о вер-
ных сынах Отчизны.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

 Возлюбленные о Господе 
братья  и сестры!

Начался Рождественский пост – путь, 
который ведет нас к Вифлеемским яс-
лям – святому месту, где родился Хрис-
тос Спаситель. И мы, проходя попри-
ще Рождественского поста, готовясь 
к встрече с Богомладенцем Христом, 
должны помнить, что пост это: «…не 
одно воздержание от неумеренности 
в пище, но воздержание от всех грехо-
вных начинаний» (святитель Игнатий 
Брянчанинов).

В книге Деяний святых апостолов 
описывается как на первом апостоль-
ском соборе в Иерусалиме были уста-
новлены правила, регламентирующие 
совершение  поста:   необходимы «воз-
держание от оскверненного идолами, от 
блуда, … и чтобы не делали другим то-
го, чего не хотят себе» (Деян. 15.20). По-
этому главным в посту является духов-
ное очищение и воздержание от сквер-
ных поступков, ведь Святая Церковь ус-
тановила пост для совершенствования в 
любви, для творения дел милосердия и 
защиты священного дара жизни.

Ныне, когда все человечество стол-
кнулось с пандемией коронавируса 
и каждый подвергается смертельной 
опасности, мы молимся о том, чтобы 
преодолеть это губительное поветрие 
и справиться с его последствиями.

Но все больше людей заболева-
ет опасным недугом и, даже перебо-
лев COVID-19, они чувствуют себя ос-
лабленными и измученными болезнью, 
и перед ними встает вопрос:  как совер-
шать  Рождественский пост в состоянии 
телесной немощи?

Проявляя пастырскую ответствен-
ность и попечение о пасомых, не уни-
чижая важности постов и постных 
дней для духовной жизни православ-
ного христианина, мы напоминаем о 
существовании принципа церковной 
икономии – снисхождения к немощам 
людей (в том числе вызванным болез-
нью) и применения принципа снисхож-
дения в действии церковных канонов 
ради спасения верных.

По свидетельству врачей, для борьбы 
с болезнью, восстановления сил и ук-
репления здоровья необходима высо-
кокалорийная пища, однако эти врачеб-
ные рекомендации могут войти в про-
тиворечие с уставом совершения пос-
та. Принимая во внимание, что сама бо-
лезнь «смиряет плоть человека», «долж-
но разрешать больному принимать пи-
щу и питие, смотря по его силам» (пра-
вило 10 святителя Тимофея Александ-
рийского).

Епархиальный совет, следуя словам 
Спасителя: «Милости хощу, а не жерт-
вы» (Мф. 9. 13), рекомендует каждому 
определять меру своего поста по согла-
сованию с врачами, получив на это бла-
гословение от духовника.

Будем помнить слова святителя Ио-
анна Златоуста, который, раскрывая 
суть поста, говорит: «Ты постишься? 
Напитай голодных, напои жаждущих, 
посети больных, не забудь заключен-
ных в темнице, пожалей измученных, 
утешь скорбящих и плачущих, будь ми-
лосерден, кроток, добр, тих, долготер-
пелив, сострадателен, незлопамятен, 
благоговеен, истинен, благочестив, что-
бы Бог принял и пост твой, и в изобилии 
даровал плоды покаяния».

Призываем Божие благословение на 
всех жителей Святого Белогорья!

Да дарует нам Богомладенец Хрис-
тос духовную и физическую крепость 
для прохождения поприща Рождествен-
ского поста в условиях наступления ко-
ронавируса.

Призываем всех к усердной молит-
ве о прекращении болезни в наступа-
ющем Новолетии благости Божией в 
2021 году.

ХРИСТОС РОЖДАЕТСЯ – СЛАВИТЕ!
ХРИСТОС С НЕБЕС – ВСТРЕЧАЙТЕ!

+Иоанн, митрополит Белгородский 
и Старооскольский, Председатель 

Епархиального Совета
Секретарь Епархиального 

Совета протоиерей Олег Кобец

православие z

Вместе сделаем нашу планету чище!

В Белгородской области реализуется экопроект по сбору плас-
тиковых крышек «Лес из крышек». Ближайшая точка приёма на-
ходится в Шебекинском агротехническом ремесленном техни-
куме.

  Крышки могут быть разного цвета, размера, формы. Основ-
ная цель проекта – как можно больше насобирать разноцветно-
го пластика и сдать на переработку. На вырученные деньги ор-

ганизаторы закупят саженцы, которые посадят на территории 
Белгородской области. Также будут признаны победители, ко-
торые получат дипломы и памятные подарки.

- Эту акцию мы проводим совместно с Центром молодёжных 
инициатив, Российским союзом молодёжи, авторами проекта 
«Лицом к лесу» совместно с экологическим движением «Родник 
Белогорья». Сбор крышек продлится по 29 декабря включитель-
но, - рассказала заместитель директора техникума по воспита-
тельной работе Лариса Леонидовна Бочарникова.

На все интересующие вопросы она ответит по номеру теле-
фона: 8-952-425-96-02.

Юлия СВЕРЧКОВА
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Областное государственное специа-
лизированное автономное учрежде-
ние «Лесопожарный центр» созда-
но в соответствии с распоряжением 
Правительства Белгородской облас-
ти в 2012 году. 

- Задача сохранения лесов в субъектах, 
где они занимают большой процент тер-
ритории, наиболее важна и актуальна. Это 
важная часть общей масштабной работы 
по охране окружающей среды, - отметил 
директор Лесопожарного центра Фёдор 
Васильевич Тарасов.

Основным видом деятельности авто-
номного учреждения «Лесопожарный 
центр» является проведение мониторин-
га пожарной опасности в лесах в виде на-
земного патрулирования с целью свое-
временного обнаружения лесных пожа-
ров, проведение работ по предупрежде-
нию возникновения и распространения 
лесных пожаров, их тушение, а также осу-
ществление работ по лесовосстановлению 
и лесоразведению.

- Когда обанкротилось предприятие 
«Белгородские питомники», было при-
нято решение передать их в «Лесопожар-
ный центр». Для проекта «Зелёная столи-
ца» мы готовим под посадку не менее 2 
миллионов сеянцев в год. В состав лесно-
го хозяйства входят пять питомников об-
щей площадью 76 гектаров в Шебекинс-
ком Прохоровском, Корочанском, Новоос-
кольском, Старооскольском районе. На се-
годня есть четыре лесопожарных станции. 
Самая крупная располагается в Масловой 
Пристани, здесь работают 18 человек, в 
Обуховке Старооскольского района 12 со-
трудников, В Чернянке 7 работников и Но-
вом Осколе 3 человека. И еще у нас есть не-
сколько отдельных постов, находящихся в 
Валуйках, Волоконовке, Ровеньках, Ивне, 
Томаровке, – продолжил Тарасов. 

Сейчас рабочие учреждения заняты 
работой по расчистке просек, вырубкой 
больных деревьев, восстановлением ста-
рых и созданием новых земляных валов, 
что помогает защитить лесной массив в 
случае распространения лесного пожара. 
Кроме того они занимаются производс-
твом продукции для коммерческой реа-
лизации, для этого есть цех для обработ-
ки древесины. Ежегодно заготавливается 
10-12 кубических метров древесины, но из 
них деловой не более 5%. Деревообраба-
тывающий цех и две пилорамы находят-
ся во Ржевке. Работники центра произво-
дят и продают свои изделия из оцилинд-
рованного дерева -  беседки, заборы, деко-
ративные ландшафтные элементы. Также 
они выращивают лечебные травы – шал-
фей и иван-чай.

- Несмотря на массовую газификацию, 
дрова пользуются устойчивым спросом, 
многие предприятия отапливают ими про-
изводственные помещения, люди берут дро-
ва для бань, а кто-то ради экономии отап-
ливает дома по старинке дровяной печкой. 
Наш местный умелец Сергей Александрович 
Тихомиров сделал полуавтоматическую дро-
вокольную линию, что заметно упростило 
процесс колки брёвен. Мы фасуем их в меш-
ки и предлагаем населению готовые дрова, - 
рассказал Фёдор Васильевич Тарасов. 

Занимаются здесь и благотворитель-
ностью. Недавно в приёмную партии «Еди-
ная Россия» обратилась пожилая житель-
ница села Никольское с просьбой обеспе-
чить её дровами. «Лесопожарный центр», 
директор которого явлется депутатом Со-
вета депутатов Шебекинского городского 
округа, откликнулся на призыв и привёз 
пенсионерке две машины дров.   

Фёдор Васильевич Тарасов рассказал, 
что является основной причиной лесных 
пожаров:  

- Значительный процент причин воз-
никновения лесных пожаров - это дейс-
твия людей. На территории Белгородской 
области большинство пожаров происхо-
дят по вине человека.  Для их тушения мы 
используем малый лесопатрульный комп-
лекс, автомобиль, оборудованный средс-
твами пожаротушения и цистерной ём-
костью на 500 литров. Мы тесно взаимо-
действуем  с сотрудниками МЧС, помога-
ем им тушить ландшафтные пожары.

- Ещё мы выращиваем ёлки в горшках - 
это отличный вариант для подарка близ-
ким или родным людям. Советуем купить 
или взять в аренду такой презент к Ново-

Сохраняя и приумножая 
лесные богатства

му году тем, кто по каким-то причинам 
не хочет, чтобы ёлки срезали, но при этом 
не хочет ставить и искусственную ёлку. К 
каждому дереву прилагается подробная 
инструкция, -  сообщил начальник ЛПС 
Масловой Пристани Сергей Александро-
вич Мещеряков. 

Нынешний год для лесного хозяйства 
– непростой. Возрождается и укрепляется 
лесная охрана, проводится большая работа 
по восстановлению лесов. Словом, созда-
ется эффективная модель лесного хозяйс-
тва, которая будет соответствовать совре-
менным требованиям, сможет не только 
противостоять стихийным ударам приро-
ды, но сохранит и приумножит леса для бу-
дущих поколений.

 - В преддверии новогодних праздни-
ков я хотел бы пожелать работникам «Ле-
сопожарного центра» здоровья, благопо-
лучия, профессиональных успехов. Побла-
годарить их за непростой и очень нужный 
труд. Результаты отрасли – это наши ре-
зультаты. Они свидетельствуют, что у лес-
ного хозяйства есть будущее, что мы дви-
жемся в правильном направлении, и зада-
чи, стоящие перед отраслью, будут выпол-
нены, -  сказал в заключение Фёдор Васи-
льевич Тарасов. 

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

На верхнем снимке (слева направо): 
Сергей Мещеряков, Фёдор Тарасов, Алек-
сандр Деркачёв, Валерий Чернышов, Алек-
сандр Анисимов, Станислав Статинов.
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КОНКУрС z

В Шебекинском агротехническом ремесленном 
техникуме прошли конкурсы по компетенциям 
«Поварское дело» и «Электромонтажный про-
филь». В них приняли участие преподаватели об-
разовательного учреждения.

На демонстрационном экзамене поварам необхо-
димо было приготовить два вида закуски Фингер 

фуд из песочного теста с начинкой из баклажана, тво-
рожного сыра, куркумы, кинзы и Фингер фуд из кар-
тофеля с морепродуктами в панировке из пшеничного 
хлеба, бекона и сыра. Так как эти блюда считаются хо-
лодной закуской, повара должны были придерживаться 
точного их веса. Участницам конкурса помогали студен-
ты второго курса по специальности «Технология продук-
ции общественного питания», они же волонтёры, кото-
рые, как говорится, «были на подхвате».

Организатор конкурса и заместитель директора тех-
никума по учебно-методической работе Татьяна Васи-
льевна Питаева пожелала конкурсанткам придерживать-
ся всех требований. Она внимательно следила за каж-
дым столом.

От многих тонкостей зависел вердикт членов жюри. 
Они оценивали готовые блюда было по разным крите-
риям: вкус, оригинальность, подача; чистота и поря-
док рабочего места, правильность использования раз-
делочных досок, ножей, посуды. 

Участницам необходимо было уложиться в два часа. 
Когда блюда были приготовлены, состоялась их презен-
тация. Члены жюри ушли на совещание. После дегус-
тации закусок они распределили места. Победительни-
цей конкурса по компетенции «Поварское дело» стала  
преподаватель профдисциплин по специальности «Тех-
нология продукции общественного питания» Наталья 
Николаевна Шокурова, на втором месте преподаватель 
1 квалификационной категории Ангелина Николаев-
на Агаркова. Третье место разделили инженер-техно-
лог общественного питания Лидия Владимировна Ос-
тапенко и мастер производственного обучения Татья-
на Александровна Тарасова.

- Было немного волнительно. Обычно мы с коллега-
ми на подобных конкурсах оцениваем наших студен-
тов, а здесь самим пришлось потрудиться. В профес-
сиональном плане было несложно, в этом техникуме 
я работаю на протяжении двенадцати лет. Свою про-
фессию очень люблю. К практическим занятиям всег-
да подхожу с элементами творчества, ведь кулинария – 
это тонкое ремесло, которое необходимо чувствовать, 
- рассказала победительница конкурса Наталья Нико-
лаевна Шокурова.

  Конкурс профессионального мастерства среди пре-
подавателей электромонтажного профиля проходил в 
производственной мастерской. У них конкурсное зада-
ние «Монтаж электрооборудования с использованием 
традиционных технологий» длилось дольше, так как 
проходило в два этапа. В первой части участники вы-
полняли монтаж схемы освещения, во второй – поиск 
неисправностей в электричестве. 

По решению судейской комиссии первое место у мас-
тера производственного обучения высшей квалифика-
ционной категории Леонида Иосифовича Сальникова, 
второе место присудили председателю ПЦК электро-
монтажного профиля, преподавателю Виктории Викто-
ровне Белкиной, на третьем месте преподаватель специ-
альных дисциплин Анна Александровна Шумских.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Показали свой профессионализм

В целях осуществления мер по улуч-
шению положения инвалидов и  повы-
шению степени их защищённости  с 3 
по 12 декабря в Шебекинском районе  
традиционно прошла Декада инвали-
дов. Международный день инвалидов 
в 2020 году отмечали 3 декабря. 

Он напоминает всем о нуждающихся в под-
держке и помощи, но в тоже время мужествен-
ных, крепких духом людях, проявляющих та-
ланты в профессиональном мастерстве, изобра-
зительном, самодеятельном творчестве, спорте. 
Этот день очень нужен нашему обществу – и для 
того, чтобы обратить внимание на проблемы 
людей с ограниченными возможностями и для 
того, чтобы восхититься необыкновенной си-
лой духа, целеустремленностью, умением инва-
лидов добиваться успехов в сложнейших усло-

виях. Эти проявления жизнелюбия и оптимиз-
ма могут служить примером для всех нас.

Декада инвалидов – это всегда особое вре-
мя, когда обычная ежедневная работа стано-
вится пусть маленьким, но праздником как 
для работников Шебекинской местной орга-
низации ВОИ, так  и для членов общества.

- Нужно признать, что пандемия коронави-
руса внесла изменения в жизнь нашей органи-
зации.  Если до этого мы организовывали для 
инвалидов много мероприятий, часто с пригла-
шением гостей и коллективов из районных ДК, 
ездили на экскурсии, много гуляли, общались с 
представителями других местных организаций 
ВОИ и даже соревновались, то нынешний год 
очень непростой. Сложная эпидемиологичес-
кая ситуация внесла свои коррективы. Не было 
в дни Декады массовых встреч и праздников. 
Но в разы повысилась ответственность каждого 
работника ВОИ. Мы все за эти дни сплотились, 
поддерживаем друг друга, — отметила предсе-
датель Шебекинской местной организации ВОИ 

Надежда Николаевна Кулиш. - Сейчас многие 
мероприятия, посвящённые Декаде инвалидов, 
проводятся непосредственно в онлайн-форма-
те и дистанционном режиме.  Но мы старались в 
дни Декады разнообразить нашу работу. 

Уже прошли игровые программы для мо-
лодых инвалидов, которые организовал кол-
лектив Дворца культуры. Небольшими груп-
пами по 3-4 человека они приняли участие в 
мастер-классах, конкурсах, познавательных 
играх. Традиционно в Декаду инвалидов мы 
выезжаем для проведывания на дому с акцией 
«Забота».  В этом году мы также решили сде-
лать это, чтобы поддержать наших членов об-
щества, ведь главная наша задача помочь ин-
валидам, которым приходится очень непрос-
то. Актив и председатели первичных органи-
заций  проведали на дому 44 человека и вру-
чили им продуктовые наборы вместе с  тёп-
лыми  пожеланиями. Также оформили поощ-
рительную подписку для 23 человек на газету 
«Красное знамя» на 1-е полугодие 2021 года.

- Искренне благодарю всех, кто дарит 
тепло и внимание инвалидам – социальным 
работникам, учителям, врачам, работникам 
библиотек и Домов культуры. Слова особого 
уважения людям, которые заботятся о детях 
с ограниченными возможностями, помога-
ют им вырасти, невзирая на обстоятельства. 
Выражаем  благодарность нашим спонсо-
рам, при поддержке которых были прове-
дены мероприятия, руководителям пред-
приятий и организаций за заботу о тех, кто 
ждёт помощи,  - сказала Надежда Никола-
евна Кулиш. - Декада инвалидов заверши-
лась, но пусть каждый инвалид почувствует 
искреннюю заботу о себе, ощутит, что он не 
одинок в нашем замечательном районе, где 
живут такие неравнодушные люди, которые 
оказывают посильную помощь тем, кто в ней 
нуждается. А мы ждём всех, кто желает об-
щаться и быть услышанным,  по адресу: го-
род Шебекино, улица Свободы, дом 21.

Ирина ЗОТКИНА

В рамках Декады инвалидов


